

円安議論の基礎背景

2024/6/26,27

己真相を直視、現日本は全面脆弱化、議論は思想前提を事前表明、数字決着お願いします。

I : 円安利点.

円安のメリット: 輸出企業の業績が好転する

<https://www.gaitame.com/beginner/fx/riskhedge.html#:~:text=%E3%81%8C%E9%A3%9B%E3%81%B3%E4%BA%A4%E3%81%84%E3%81%BE%E3%81%99%E3%80%82-%E5%86%86%E5%AE%89%E3%81%AE%E3%83%A1%E3%83%AA%E3%83%83%E3%83%88%EF%BC%9A%E8%BC%B8%E5%87%BA%E4%BC%81%E6%A5%AD%E3%81%AE%E6%A5>

円安になると、輸出企業にとっては海外で稼いだ外貨を円に転換した際の売上高が増えるため、業績が良くなり株価が上昇する傾向があります。また輸出する製品の価格を安くできることから、国際競争力も高めやすくなります。

日本は経済規模の割には、輸出の極めて少ない国(18%)

=日本経済の実態は、貿易立国ではなく、内需型経済に依存する国だ

<https://monoist.itmedia.co.jp/mn/articles/2108/02/news0014.html#:~:text=%E8%BC%B8%E5%87%BA%E3%81%8C%E5%A4%9A%E3%81%84%E3%82%A4%E3%83%A1%E3%83%BC%E3%82%B8%E3%81%AE,%E3%81%A8%E3%81%84%E3%81%86%E3%81%93%E3%81%A8%E3%81%AB%E3%81%AA%E3%82%8A%E3%81%BE%E3%81%99%E>

一方で日本はわずか 18%です。この数値は、OECD36カ国中 35 番目で、内需大国の米国の次に低い水準になります。実は、日本は経済規模の割には、輸出の極めて少ない国だということになります。

日本の食糧自給率(38%)

<https://spaceshipearth.jp/foodself-sufficiencyrate/>

世界の主な国々9カ国の食料自給率ランキング(カロリーベース)は

1位 カナダ(233%)

2位 オーストラリア(169%)

3位 アメリカ(121%)

…9位 日本(38%)

「世界で例外の低さ」食料自給率 38%の日本が直面する深刻な危機

<https://gotheweb.jp/gentosha-plus/lifestyle/more/20240415-kaimake-8>

日本のエネルギー自給率は 1 割程度しかありません。

https://www.chuden.co.jp/energy/ene_about/ene_japan/state/#:~:text=%E6%97%A5%E6%9C%AC%E3%81%AE%E3%82%A8%E3%83%8D%E3%83%AB%E3%82%AE%E3%83%BC%E8%87%AA%E7%B5%A6%E7%8E%87,%E6%A7%8B%E9%80%A0%E3%81%A8%E3%81%AA%E3%81%A3%E3%81%A6%E3%81%84%E3%81%BE%E3%81%99%E3%80%8

電気をつくり出す燃料となるエネルギー資源は、日本国内ではまかなえず、9割を海外へ依存しています。資源小国である日本は、世界有数のエネルギー消費大国であるにもかかわらず、先進国の中でもエネルギー資源の海外依存度が特に高く、脆弱なエネルギー構造となっています。

国家国民生活大基礎【食糧エネルギー】で大失格！！〈付録 1〉、

「税金を多く納めている」TOP100 社ランキング

<https://toyokeizai.net/articles/-/328202>

1	トヨタ自動車	◎	6,599.44	302,256	22,854	28.9
2	NTT	◇	5,331.74	118,798	16,718	31.9
3	国際石油開発帝石		3,972.59	9,713	4,940	80.4
4	NTTドコモ	◇	3,377.84	48,408	10,026	33.7
5	三井住友FG		3,314.24	57,353	11,235	29.5
6	KDDI	◇	3,091.49	50,803	10,102	30.6
7	ホンダ	◇	3,030.89	158,886	9,793	30.9
8	ソフトバンクグループ	◇	2,366.84	96,022	16,913	14.0
9	三菱商事	◇	2,060.29	161,037	8,518	24.2
10	ソフトバンク	◇	2,059.76	37,463	6,315	32.6
11	三菱UFJFG		1,955.68	66,974	11,453	17.1
12	日立製作所	◇	1,863.44	94,806	5,165	36.1
13	東海旅客鉄道		1,852.34	18,781	6,302	29.4
14	日本郵政		1,729.99	127,749	6,954	24.9
15	三井物産	◇	1,525.75	69,575	5,843	26.1
16	JXTGHD	◇	1,514.66	111,296	5,086	29.8
17	伊藤忠商事	◇	1,496.94	116,004	6,953	21.5
18	JT	◇	1,440.55	22,159	5,314	27.1
19	日産自動車		1,357.93	115,742	4,777	28.4
20	東日本旅客鉄道		1,312.94	30,020	4,286	30.6

Top20

納税総額 ~
4.98 - 2兆??
= 3兆?

トヨタ自動車など輸出大企業 20 社が国から還付された消費税還付金額が 1 兆 9 千億円

<https://www.zenshoren.or.jp/2023/11/27/post-29301>

国の「歳入歳出」~113兆 (2024)

<https://www.nta.go.jp/taxes/kids/hatten/page03.htm#:~:text=%E6%AD%B3%E5%85%A5%20%E3%81%AE%20%E5%86%85%E8%A8%B3,%E5%80%9F%E9%87%91%20%E3%81%A8%E3%81%AA%E3%81%A3%E3%81%A6%E3%81%84%E3%81%BE%E3%81%99%E3%80%82>

TOP20 大企業納税率 3%?!,,,

幅広く弱者課税で稼いでる、大企業劣等感は無用。食糧エネと言い、この納税構造で日本は
超いびつ国家露見!!!

Ⅱ:帳簿原理からの**価格(金利)決定式** $P_j N_j = \omega_j I$.

(1)商品j価格×商品j供給量(市場規模)=商品j需要配分率×可処分所得総額

<http://777true.net/accountbook.pdf>

<http://www.777true.net/Quick-Guide-to-Economy-Network-Dynamics.pdf>

物価高と経営 & 生活窮乏の会計原理:

商品j供給量が限定的でかつ需要必須となれば購買競争結果として価格上昇、
価格上昇販売でも必須需要商品なれば支払い ω_j 増でも買わねばならない結果、
支払い全体 $\{\omega_j; j=1,2,3,\dots\}$ の中で**支出抑制**が発生、あおりを受けて売れない商売が出てくる。
⇒不況化引き金

(2) \$高円安<\$←¥為替市場>:円安要因の定量関係性. \$需要から¥決済での売買を想定、

$$P_{\$} (N_{\$}^{(a)} + N_{\$}^{(b)}) = (\omega_{\$}^{(a)} + \omega_{\$}^{(b)}) I_{¥}^{(c)}.$$

(a) \$決済輸入代金(石油,...)、\$決済投資(金融株)代金の調達<長期実需>

「超円安」終わらない日本が映し出す“暗い未来“、日米金利差だけで説明できない本当の原因
<https://toyokeizai.net/articles/-/757180>

☞:長期実需の支配性を指摘、☞☹

(b) \$¥マネゲーム<短周期**投機筋**需要&供給>←長期的?価格変動非影響。

\$¥金利差⇒世界情勢乱動=コロナ,ウクライナ中東.その他、政策金利変動

☞:金利差を利用して金融永久機関が動作!!

(c) ¥破滅的通貨供給増⇒ $I_{¥}$:どうしてかくも自殺破滅策が**責任決定**できたのか??

日銀の独立性は、どこへ行ったか……植田総裁の「仰天発言」で異常な円安に、その裏で岸田首相が犯していた「重大問題」

<https://gendai.media/articles/-/131663>

そして、「円安による基調的な物価への影響は無視できる範囲か」という質問に「はい」と答えた。
この答えに、世界中が仰天したことだろう。

☞: ¥破滅的通貨供給増と言う重大基礎指摘はここだけ印象に残りました。

「日本国債」の紙くず化がとまらない…雪だるま式「借金地獄」から日本が抜け出せない根本原因
【経済のプロが解説】

<https://gentosha-go.com/articles/-/59597>

(3)通常定義での**通貨価格**は金融機関設計値の金利= R_{bj} :☞:資金だぶつきでは低金利。

<t=実時間、b=金融商品、j=負債者、 D_j =負債額、 $n\tau = n$ 周期>

$R_{bj}(t)D_j(t) = \omega_{bj} I_j(t+n\tau)$:利払い式。

☹:野放図発行で巨額債務、利子率変動で債務不履行危機、**金利操縦喪失の致命的自殺政策**、

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6452bbab6615f76a9991846f65ed3f840865f4cb/images/000>

(4) 世界最大債務国米国：

☹️：圧倒的多数派経済無知国民が己地獄を形成、

経済成長時に懸命に米輸出で稼ぎ、その儲けをさらに **巨額米債券購入へ**
当然米債券利払いも元本返還も巨額になる、
ロシア、中国.....も今必死で米債券縮小で金塊貯蔵！！、

「円安上等」経済学者高橋洋一氏 大もうけ財務省“円安埋蔵金”1人あたり 30 万円「吐き出せ」

https://www.nikkansports.com/general/nikkan/photonews/photonews_nsInc_202405040000703-0.html

一億人x30 万円=30 兆円、

海外勢の米国債保有、2 月は過去最高更新 日本の保有高増加

2024 年 4 月 18 日午前 9:18 GMT+92 ヶ月前更新

<https://jp.reuters.com/markets/japan/funds/B3VEDAHSEVMM5GCX2NDQPURPQM-2024-04-17/#:~:text=%E6%97%A5%E6%9C%AC%E3%81%AE%E4%BF%9D%E6%9C%89%E9%A1%8D%E3%81%AF,%E3%82%92%EF%BC%93%E5%9B%9E%E8%A1%8C%E3%81%A3%E3%81%9F%E3%80%82>

日本の保有額は **1兆1670億ドル**で、2022年8月以来の高水準だった。

☹️：神なくば何でも許されるの無法者、海賊、ナチス SS、米秘密結社骸骨と骨の紋章。彼らは大間違い、死後世界と神はあり、だから天界啓示と奇跡を背景に宗教が成立している。

不正虚偽憎悪の支配逆さま世界、大間違い懸命の日本人はまさにその生贄地獄へ。

地獄脱出躊躇は近時の世界絶滅必然へ、**あの世でも大後悔地獄必須。**

正義真実博愛で地獄脱出は神への道、戦死してもあの世で救済。

本件報告書請求代金振込先：

過去に筆者理論で 12000 億円米素粒子実験計画を無用化、日本の対米供出金 2,3000 億円が無用化、他方で本件如く兆円規模経済論評の真奇経済学理論創始。

<http://777true.net/accountbook.pdf>

<http://www.777true.net/Quick-Guide-to-Economy-Network-Dynamics.pdf>

近日筆者は犯罪被害生活窮迫で6万円/月の生活保護者化、皆は 5 倍,,,2200 倍の所得、.....

トヨタ自動車 豊田章男会長の役員報酬は 16 億 2200 万円 歴代役員で最高額

<https://www.netdenjd.com/articles/-/303654#:~:text=%E3%83%88%E3%83%A8%E3%82%BF%E8%87%AA%E5%8B%95%E8%BB%8A%E3%81%AF%E6%9C%88,%E3%81%8C%E5%A4%A7%E5%B9%85%E3%81%AB%E5%A2%97%E3%81%88%E3%81%9F%E3%80%82>

ゆうちょ銀行、支店番号=028,普通預金、口座番号=5018540.

以下に参考写真<付録の最後>、

付録1:大危機こそは大好機！！＝食糧エネルギー自立生産！！

変わらず生きて行く為には変わらねばならない.....映画山猫 L.ビスコンティ.

世界史的に例外的な安心カプセル＝孤立列島民族日本。過激生存競争大陸人とは異なり、昨日と明日は同じの超根強い精神、円安危機に対処が無いわけでないが、この際、この危機便乗で国民課題を提言する<本サイトは事アル度に同じこと反復主張>、食糧エネルギー自立生産！！
今後日本の慢性円安<付録2>は国内生産収益保証に通じます！！！！。

[1]:食糧エネルギー自立生産！！

A:農業転業資金を必要とする新選組

緊急原点投資

自家菜園なり、仲間同士の物々交換なり、自己持続型の生活スタイルを考えてください。自分が倒れてしまう前に、ご近所に声をかけてみてください。あなたは誰が信じられるか、誰が信じられないか分かるでしょう

<http://777true.net/Return-to-Primitive-Life.pdf>

日本の衝撃的な未来に備える...

「1億総農民・1億総アーティスト」の時代がやってくるかもしれない

<https://gendai.media/articles/-/107241>

B:新エネ開発の新選組

<http://777true.net/FLY-BACK-SPC.pdf>

[2]:使途迷いの民間巨大冬眠資金がある！

(1)使途迷いの民間大資金がある！<物価高騰時代に冬眠預金はゴミ化！>

(a)円安要因一つが海外売上巨額利益を国内投資せず、再度\$資産投資をしている富裕層。

(b)大企業内部留保金＝安心カプセル＝実は円安巨大要因のダブツキ金。

大企業内部留保 過去最高511兆円

https://www.icp.or.jp/akahata/aik23/2023-09-02/2023090201_03_0.html#:~:text=%E3%81%AE%E4%BD%99%E5%8A%9B%20%E5%8D%81%E5%88%86-%E6%B3%95%E4%BA%BA%E4%BC%81%E6%A5%AD%E7%B5%B1%E8%A8%88,%EF%BC%85%EF%BC%89%E3%81%AE%E5%A2%97%E5%8A%A0%E3%81%A7%E3%81%97%E3%81%9F%E3

(c)富裕家計；

子供住宅ローンを抱える若年世代家計は借金、他方そうでない高齢層に眠り巨額資金が

個人金融資産2121兆円、過去最高を更新...貯蓄から投資の動き

<https://www.yomiuri.co.jp/economy/20231220-OYT1T50140/>

個人(家計部門)が持つ金融資産残高の合計は2121兆円

(2)潜在需要強の革命ビジネスモデル。

(1)＝(a)(b)(c)巨額冬眠資金組と資源商売転業資金渴望組 AB の結合反応の触媒専門家が必要とされてます。AB 参入容易にする体制整備が必須。AB 組収益性信用度を保証する事も必須になります。

[3]:優先修理課題リスト

真相関知が善良政治を作る始点になる!!!

<http://777true.net/Implementing-Great-Unite-with-the-Truth.pdf>

物価-国債&実物_危機時代の経済

http://777true.net/Price-NDebt-Commodity_ECONOMICS.pdf

優先修理課題リスト

<http://777true.net/The-Highest-Priority-Task-of-Japan.pdf>

これから起こることを予期して、何十万人ものアメリカ人が「オフグリッド」に移行している

2024年6月17日 マイケル

<https://theeconomiccollapseblog.com/hundreds-of-thousands-of-americans-are-going-off-grid-in-anticipation-of-what-is-coming/>

付録2: 今後日本の慢性円安。

「1ドル=200円」の円暴落に今すぐ備えよ…「7月末の日銀会合で日本円の運命が決まる」と私が考える理由

<https://president.jp/articles/-/83095?page=1>

.....財政規律を無視してバラマキというポピュリズム政治を続け、歴史に学ばず禁じ手中の禁じ手と言われる財政ファイナンス(国の歳出を中央銀行が紙幣を刷って賄う)を行ってきたツケは尋常でないほどに大きい。.....止まらない円安はツケの一部であり、その先には円暴落・紙くず化が待っている。バラマキ政治と禁じ手のツケは国民が支払うことになるのだ。

<https://president.jp/articles/-/83095?page=8>

*「世界的な事件は偶然に起こることは決してない。そうなるように前もって仕組まれていたと…
…私は、あなたに賭けてもよい」(米 国第32代大統領フランクリン・D・ルーズベルト)

安部元総理<黒田日銀総裁>、岸田現総理<植田日銀総裁>は日本の為に働いてる人ではない。そも永田町全部がそういう米国支配戦後日本の逆さま実態です。安心カプセル～預金崇拝は終わりです。昨日と明日は同じは誰もの希望だろうが、2020以後世界事情は一変、日本の通貨

財政政策は既に破綻。お札でなく物＝<食糧エネルギー>を本気で崇拝してください。

付録の最後;参考写真.

〒239-0813 横須賀市鶴居1丁目2番5号
鈴木 基司様

0600015978
浦賀
横福生 第0011-04543号
令和 6年 6月 12日

横須賀市福祉事務所

6/4 午後3日時に印金監し
三重県の土下家屋の所在地が
わかる書類を待たし来所して下さい。

保 護 決 定 通 知 書

令和 6年 5月31日付けで申請された生活保護法（注）による保護を、下記の通り開始したので通知します。

記

1. 保護の決定内容・認定年月日及び決定した理由

内容	認 定 年 月 日	決 定 し た 理 由
開始	令和 6年 5月31日	預貯金・手持金の減少・喪失 追給額は随時で支給します。
変更	令和 6年 6月 1日	追給額は随時で支給します。 老齢厚生年金の認定 年金生活者支援給付金の認定

生活保護化の原因理由が
書かれていない、

2. 保護の種類及び程度

種 類	生活扶助	住宅扶助	教育扶助	合 計	施設事務費	施設本人払額
5月	2,220			2,220		
うち施設・病院払						
6月	32,791			32,791		
うち施設・病院払						
7月以降	32,791			32,791		
うち施設・病院払						
月						
うち施設・病院払						

一 時 扶 助						期末一時扶助
種 類						うち施設・病院払
金額						
区分						

あな 介護（医療）機関に支払う金額（※医療機関への支払いの場合は10円未満は切り捨てとなります）						2. の欄のうちの総額
本人額計	月	円	月	円	月	円

2. のうち別途送金額（福祉事務所から市町村等への納付額）						
種 類	月分	円	月分	円	月分	円

3. 生活費の支給日は 毎月 5 日です。
ただし、支給日が土曜日、日曜日または祝日の場合はその日の直前の平日です。

（教示）
この決定に不服があるときは、この決定があったことを知った日の翌日から起算して3か月以内に、神奈川県知事に対し審査請求をすることができます。（なお、決定があったことを知った日の翌日から起算して3か月以内であっても、決定があった日の翌日から起算して1年を経過した後は審査請求をすることができなくなります。）
また、この審査請求に対する裁決を経た場合に限り、その審査請求に対する裁決があったことを知った日の翌日から起算して3か月以内に、横須賀市を被告として（訴訟において市を代表する者は市長となります。）この決定の取消しの訴えを提起することができます。（なお、決定があったことを知った日の翌日から起算して6か月以内であっても、裁決があった日の翌日から起算して1年を経過すると決定の取消しの訴えを提起することができなくなります。）ただし、次の①から③までのいずれかに該当するときは、審査請求に対する裁決を経ないでこの取消しの訴えを提起することができます。
①審査請求があった日（行政不服審査法（平成26年法律第68号）第23条の規定により不備を補正すべきことを命じられた場合）においては、当該不備を補正した日の翌日から起算して50日（50日以内に行政不服審査法第43条第3項の規定により通知を受けた場合は70日）を経過しても裁決がないとき。②決定、決定の執行又は手続の続行により生ずる著しい損害を避けるため緊急の必要があるとき。③その他裁決を経ないことにつき正当な理由があるとき。
※ただし、日本国籍を有する方に限ります。
（注）外国籍の方については、「生活保護法」を「生活に困窮する外国人に対する生活保護の措置について」

2024/06/26 11:16

処分通知書

2017
平成29年7月26日

鈴木基司 殿

横浜地方検察庁

検察官 検事

岩橋

保

貴殿から平成29年6月22日付けで告訴のあった次の被疑事件は、下記のとおり処分したので通知します。

記

- 1 被疑者 九後汰一, 益川俊英, 永宮正治
- 2 罪名 詐欺
- 3 事件番号 平成29年検第5925, 5926, 5927号
- 4 処分年月日 平成29年7月26日
- 5 処分区分 不起訴

日本共産党員の増川氏はノベル賞者、
完成真相隠蔽で30年も不毛の素粒子研究、
くすねた国家予算は1兆円に現在進行接近中、

2024/06/26

11:31

(注意) 事例に応じ、不要の文字を削ること。
告訴(発)人に郵送して交付するときは、必要に応じ配達証明郵便によること
記名押印の上、通知すること。

横浜地検分室 045-(211)-7730

